



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

MÉMOIRE AU CRTC : LA RÉGION SERA ENTENDUE

Ville-Marie, le 14 mars 2016 – Suite au dépôt du mémoire dans le cadre des audiences publiques du CRTC, le préfet Warolin aura la chance de prendre la parole le 27 avril prochain, à Gatineau. Au total, les audiences publiques accueilleront 90 orateurs, dont Québecor Média, Télius, Rogers communications, Bell Canada de même que L'organisme de Gestion de l'inforoute régionale de l'Abitibi-Témiscamingue (GIRAT).

« C'était le souhait de la région d'avoir la chance de s'exprimer de vive voix, auprès des gens du CRTC, afin d'y défendre notre point de vue. Ce sera l'occasion d'expliquer les impacts concrets de la déserte en service cellulaire, pour un territoire comme l'Abitibi-Témiscamingue. Il nous sera possible d'y démontrer la nécessité que le gouvernement fédéral légifère, afin que les compagnies de téléphonie offre un service cellulaire adapté à nos réalités rurales. Pour notre population, ce service est maintenant un service essentiel et je vais me faire leur porte-parole pour défendre ce droit. », d'expliquer le préfet de la MRC de Témiscamingue, M. Arnaud Warolin.

Rappelons que le mémoire a été rédigé par la MRC de Témiscamingue, au nom de l'Abitibi-Témiscamingue, et fait suite à un mandat régional, accepté par le préfet M. Warolin.

- 30 -

Source :

Véronic Beaulé

Responsable des communications

MRC de Témiscamingue

(819) 629-2829, poste 229

veronic.beaule@mrctemiscamingue.qc.ca